



Vive la nuit de la lecture !

Vive la Petite Bibliothèque Ronde de Clamart !

La CGT Culture se félicite de la nouvelle initiative concernant la « nuit de la lecture » ce 14 janvier.

Le livre et la lecture sont en effet de magnifiques sources de connaissances et d'imaginaire. C'est pourquoi l'accessibilité des livres et de la lecture doit être partout encouragée par l'ancrage d'un réseau de bibliothèques, bibliobus et médiathèques partout sur le territoire.

C'est pourquoi c'est une mission essentielle du service public qui fait vivre le droit à la lecture.

Comme le dit Madame Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication : « *la lecture demeure aussi la pratique culturelle la plus accessible. Plus grande entrée sur la culture, sur la réflexion et sur la réconciliation, elle est une chance unique pour notre démocratie.* »

C'est pourquoi à travers ce communiqué nous souhaitons apporter notre solidarité à l'appel pour « **Sauver la Petite Bibliothèque Ronde** » de Clamart, implanté au coeur de la Cité de la Plaine.

Son rôle tant local que national et international en fait une véritable institution pour la littérature de la jeunesse. Or depuis octobre, cette Petit Bibliothèque vit sous la menace d'une expulsion de ses locaux !

A travers cet appel, à travers cette première édition de la nuit de la lecture, nous demandons que Madame la ministre de la Culture et de la Communication apporte son soutien pour la pérennité de la Petite Bibliothèque Ronde de Clamart.

Cela serait un signe fort pour les politiques publiques du livre et de la lecture et un réel soutien au premier réseau culturel de France.

Paris, le 13 janvier 2017.

Pour signer la pétition de soutien à la Petite Bibliothèque Ronde de Clamart :

https://www.change.org/p/la-mairie-de-clamart-la-petite-biblioth%C3%A8que-ronde-doit-rester-dans-ses-murs-d-origine?recruiter=565805525&utm_source=share_for_starters&utm_medium=copyLink